
RÉUNION DU BUREAU 

Lundi 3 juin 2024 

 

Présents :  Magalie ANDRIEUX, Florence BROUSSARD, Jean-François LABOURDETTE,  

Philippe LACOMBE, Alain MARCQ, Sylvain MICHELET, Dominique STOLL, 

Magali BOYER (directrice) 
 

 

1. Retour sur les réunions de secteurs 
 

Les 3 réunions de secteurs se sont déroulées fin mai : 

- le 28 mai à Marmande (Ambulances SAMA) pour le secteur marmandais, 

- le 29 mai à Monflanquin (club-house) pour le secteur villeneuvois, 

- le 30 mai à l’EBBE pour le secteur agenais. 

Merci au partenaire Ambulances SAMA et aux clubs du FC Monflanquin et de l’EBBE pour 

leur accueil. 
 

Certains clubs ont été absents non excusés, application du règlement financier : 

- FC Beaupuy pour le secteur marmandais, 

- AS Ste Livrade, FC Fumel pour le secteur Villeneuvois, 

- Agen RC et l’OS Agenais, pour le secteur agenais. 
 
 

L'ordre du jour a été le suivant : 

1. Préparation de l'AG et de l'AGE du 22 juin 2024 à Walygator : 
 

• présentation des textes soumis aux votes des clubs : 

◦ modification des règlements et statuts : les textes consistent en une  mise à 

jour de plusieurs paragraphes (diplômes des entraîneurs, organisation des 

championnats et coupes des jeunes en harmonisation avec la Ligue) ;        ils 

n'appellent pas d'observations particulières de la part des clubs présents 

◦ modification des tarifs : deux modifications seront proposées : la création 

d'une amende pour les clubs qui ne respectent pas leurs obligations en 

matière d’engagements d'équipes, sur la base des textes de la Ligue ; et le 

passage de 100€ à 140€ pour les frais de fonctionnement : 

aux interrogations de quelques clubs, Sylvain MICHELET explique ce choix au regard des 

augmentations fortes des coûts des énergies, en détaillant un tableau des charges du District 

et en expliquant que cette augmentation est indispensable pour offrir la même qualité de 

service aux clubs sans détériorer d'autres domaines 
 

• modalités d'inscription :  1 ou 2 participants nominativement désignés par club 
 
 

2. Proposition de refonte des championnats départementaux seniors : 

- Sylvain MICHELET présente un projet de refonte des championnats, avec la suppression de 

la D4, et la création de deux poules en D2 et de 3 ou 4 (en fonction du nombre d'équipes 

inscrites) en D3, 

- la discussion s'installe sur les avantages et les inconvénients de cette proposition, 



- Sylvain propose la création d'un groupe de travail, par appel à candidature mi-août pour des 

réunions en septembre ; ce GT inclura 

• un représentant du Bureau du District, 

• un membre de la commission des compétitions, 

• un membre de la commission technique, 

• la directrice administrative, 

• un ou plusieurs présidents par divisions, 

• voire un ou plusieurs éducateurs par divisions, 

- cette éventuelle refonte des championnats ne pourra intervenir que lors de la saison 2025/2026, 

après validation par l'AG financière de fin 2024 
 

3. Présentation de la liste « Ensemble pour le District de demain » : 

- Sylvain MICHELET présente tout d'abord les 4 nouveaux membres, qui sont originaires du 

secteur villeneuvois, qui n'était pas représenté précédemment 

- il rend hommage aux 4 membres actuels sortants 

- et détaille ensuite les 3 axes de travail de cette nouvelle liste : 

• l'accompagnement et la structuration des clubs 

• l'amélioration en qualité du domaine sportif 

• le recrutement et la formation d'arbitres et de délégués 
 

4. Points divers : 

- participation à l'AG de la Ligue en présentiel : intérêt car permet de rencontrer les membres 

des différentes listes et leurs programmes 

- débat sur la disparition du championnat U18, et le devenir de ces joueurs en clubs, 

- date de parution définitive des classements : dépend de la dernière journée de Ligue et des 

délais purgés d'éventuels recours, 

- débat sur les incidences de la météo sur le déroulement des championnats : modifier la trêve 

hivernale, supprimer des coupes ? Plusieurs idées sont proposées, 

- mise en cause de des décisions de la commission de discipline ; celle-ci ne fait qu'appliquer 

les barèmes des sanctions disciplinaires. 
 
 

2. Préparation de l’AG Ordinaire et Élective du 22 juin 2024 

 

La liste des participants a été envoyée ce 3 juin : 105 personnes, dont Anthony ROUAULT, 

Christopher GIRARD (arbitre du D47 ayant eu un très grave accident de santé lors d'un match) 

ainsi que le CDOS. 

Les documents qui seront présentés sont en préparation, pour un envoi aux clubs 15 jours avant 

l'AG. 

Pour le rapport moral, Dominique STOLL va adresser une relance aux présidents des 

commissions afin de pouvoir le finaliser et respecter ce délai d'envoi. 
 
 

3. Divers 
 

- trésorerie : examen des grilles salariales, organisation du travail, projet de présentation à 

chaque CD de la situation budgétaire, 

- devenir d’un club en graves difficultés financières, 

- courrier de DAUSSE au sujet des forfaits sur les 2 dernières journées : le club demande une 

exonération de la sanction financière : le Bureau rejette cette demande à l'unanimité 

- arbitrage : réunion de la commission formation courant juin                                                     



- composition de la CDA : appel à candidature en cours 
 

4. Agenda 

 

- AG auxquelles un membre du Bureau a déjà participé : ASSA et St Colomb 

- Invitation des clubs et désignation du représentant du Bureau : 

• 7/06 : Casteljaloux AG 19h30 : Alain Marcq 

• 7/06 : Gontaud : 20h00 : Magalie Andrieux 

• 8/06 : 100 ans du Mas : Sylvain Michelet 

• 8/06 : Finales jeunes à Bias : Alain Marcq 

• 8/06 : AG FFF : Philippe Lacombe 

• 22/06 : 40 ans Laugnac : Sylvain Michelet 

• 29/06 : AG St Maurin : Philippe Lacombe 

• 29/06 : AG UNAF régionale : Sylvain Michelet 

 

 

L’Assemblée Générale se tiendra le samedi 22 juin 2024 à 9h00 à Walygator 

Le 1er Comité de Direction du mandat 2024-2028 se réunira le lundi 24 juin 2024 à 19H00 au 

District. 
 

 

« Les décisions prises lors de cette réunion sont susceptibles d’appel devant la Commission Régionale d’Appel dans 

un délai de 7 jours (à compter du lendemain du jour de la publication de la décision contestée) par lettre 

recommandée, télécopie ou courrier électronique (juridique@lfna.fff.fr) ». 

 

Agen, le 5 juin 2024 

 

 

Le Président du District,   Le Secrétaire Général 

 

Sylvain MICHELET        Dominique STOLL 

mailto:juridique@lfna.fff.fr

